

20/11/2023

## **Fiscalía y PDI desbaratan banda proveniente de Valdivia la cual efectuó robos en Coyhaique**

Autoridades del Ministerio Público y la PDI informaron hoy detalles de la detención de una banda delictual proveniente de Valdivia, integrada por dos hombres y una mujer, la cual fue formalizada por dos delitos de robo en lugar habitado y porte de elementos conocidamente destinados para cometer robos, la cual fue detenida recientemente en la capital regional de Aysén.

Los delitos asociados hasta el momento ocurrieron en el sector de Panguilemu, aledaño a Coyhaique y afectaron a dos viviendas, donde los imputados sustrajeron equipos electrónicos, ropa de marca y joyas, entre otras especies valuadas en cerca de 5 millones de pesos, según explicó el fiscal Jefe de Coyhaique, José Moris, junto al jefe de la Brigada Investigadora de Robos de la PDI, Víctor Toledo.



“El trabajo que se realizó por parte de la PDI con la Fiscalía, permitió unir a estas personas no solamente por el delito que en principio fueron detenidos, de porte de elementos conocidamente destinados para cometer robos, sino que además con dos robos en lugar habitado cometidos en parcelas de los alrededores de Coyhaique”, explicó el fiscal José Moris.

Esta es la tercera banda de robos desarticulada este año y puesta fuera de circulación en Coyhaique gracias al trabajo conjunto entre el Ministerio Público y la Brigada Investigadora de Robos de la PDI. Otro detalle de este caso es que en el vehículo en el que se desplazaban los antisociales, se encontraron chalecos antibalas y máscaras utilizadas generalmente por bandas especializadas en los delitos contra la propiedad.

“La detención -en principio- fue ampliada precisamente para realizar las diligencias tendientes a unirlos al delito por el cual se pretendía formalizar y los medios de prueba recabados por la PDI permitieron localizarlos y situarlos en el lugar de los robos al momento de su ocurrencia. Por lo mismo, se encuentran formalizados por dos robos en lugar habitado más el delito de porte de elementos conocidos para cometer el delito de robo y los tres imputados, dos hombres y una mujer, se encuentran en prisión preventiva”, expresó el fiscal jefe de Coyhaique.

### **PDI**

Por su parte el Subprefecto Víctor Toledo, jefe de la Brigada Investigadora de Robos, detalló que “a través de un trabajo investigativo y de análisis, la semana recién pasada tomamos conocimiento del ingreso a la región de una banda delictual compuesta por tres personas, mayores de edad y con amplio prontuario policial, quienes comenzaron a recorrer diferentes locales en el sector céntrico de Coyhaique, información que fue proporcionada a los detectives de esta Brigada”.

De esta manera, añadió el jefe policial, “se comenzó a efectuar un trabajo analítico, lográndose inicialmente la detención de estas personas por portar elementos conocidos para la comisión de delitos y por portar armas cortantes. Con este trabajo mancomunado con el Ministerio Público, se tomó conocimiento de otro tipo de delitos que ya habían sido previamente denunciados y que, en el trabajo investigativo, se logra

posicionar y establecer que esta misma banda delictual ya había cometido otros delitos en la región, principalmente de robo en lugar habitado”.

Las especies de estos delitos de robo fueron exhibidas y reconocidas por las víctimas, a quienes se les hará devolución luego de este trabajo investigativo que permitió la detención de tres imputados provenientes de la Región de los Ríos, quienes permanecen en prisión preventiva en el Complejo Penitenciario de Coyhaique a raíz de esta investigación coordinada entre la Fiscalía y PDI.

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369